



▶群馬県高崎市

文化やスポーツを盛り上げて まちを活性化させたい

高崎市では、まちづくりの大きな柱に掲げている文化やスポーツの一層の振興を図るため、ふるさと納税の使い途について、高崎市を拠点とし、市の地域振興に多大な貢献のある文化・スポーツ団体として、交響楽団のほか、地元野球チーム、企業のソフトボール部や陸上部等への活動支援を追加することとしました。

寄附者の意思を尊重する形で団体を特定して支援することにより、寄附者がふるさと納税を行いうインセンティブを高め、本市の文化やスポーツの振興と発展に繋がるものと考えます。

注力した点や工夫した点

各団体の活動と市が取り組むまちづくりがともに充実するよう、広報誌や市のウェブサイトにおいて、この取組を紹介し、各団体への一層の支援を呼びかけました。

寄附者に対しては、支援先の文化・スポーツ団体の活動状況をお知らせする予定であり、ふるさと納税後も寄附者に关心をもっていただけるような取組を行っていきます。



群馬交響楽団



群馬ダイヤモンドペガサス（地元野球チーム）

Check

取組の効果

地域に根ざした活動を行う各文化・スポーツ団体が、ふるさと納税を通じて示された寄附者の想いを受け止めながら活動を充実させていくことで、地域の活性化が図られることを期待しています。

また、寄附者に対して支援先の文化・スポーツ団体の活動状況などをお知らせすることにより、寄附者が本市に足を運ぶきっかけとしていただくなど、

ふるさと納税を契機とした交流人口の拡大に努めたいと考えています。



女子ソフトボールチームの選手

女子ソフトボールチーム
上野選手

寄附者の声



・小さい町でオーケストラを運営していくのは大変だと思いますが、頑張ってほしいと思います。

住民の声



・文化芸術に秀でた若い人を育ててください。
・将来有望な選手が育ち、活躍することを期待しています。